
Protokoll zur Sitzung des Seniorenbeirates

Tagesordnung

1. Bestätigung der Tagesordnung für den 21.2.2023 und des Protokolls der letzten Beiratssitzung
2. Neues aus der Stadtvenrualtung; Frau Specht, Bereichsleiter Bereich Frontoffice und Finanzen

stellt sich vor
3. Sachstand AG ,,Digitalisierung" - Umsetzung Antrag 21lSW0625
4. Sachstand,,BSW"
5. Wahlordnungdes Seniorenbeirates
6. Verschiedenes

TOP I

Die Tagesordnung wurde bestätigt. Das Protokoll der letzten Sitzung wird nach der Verteilungder
entsprechenden Korrekturen auf der nächsten Sitzung bestätigt.

TOP 2

Aus der Stadtvennraltung gab es nichts Wesenttiches zu berichten. Frau Specht, Bereichsleiter Be-
reich Frontoffice und Finanzen stellt sich vor.

TOP 3

Frau Angela Mucha stellte die dezeitigen Aktivitäten der Arbeitsgruppe Digitalisierung vor.
Der vom Seniorenbeirat initiierte Antrag zu WLAN wird kontinuierlich in dem Projekt,,smart city' um-
gesetzt.

TOP 4

Wegen der Haushaltssperre in der Stadt, sind die finanziellen Mittel für die Seniorenwoche noch
nicht freigegeben. Frau Kitzmann und Frau Meier sollen angesprochen werden, hier für
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entsprechende Sicherheit.zu sorgen. Ansonsten besteht die Gefahr, dass die Seniorenwoche in
Potsdam für dieses J alr abgesagt werden rnr.rss.
Peter Mundt hat in der letzten Sitzung diese Problematik in den GSW-Ausschuss eingebracht. Dort
plädierten die anwesenden sw-Mitglieder einstimmig dafür, die notwendigen Kosten für die Senio-
renwoche endgültig freizugeben 

"

Herr Manfred Hildenbrand schlug vor, das Digimobil zur Seniorenwoche anzufordern. )

Diesern Vorschlag wurde von Mitgliedern des Seniorenbeirates widersprochen, da es weder lnhalt-
lich zur Veranstaltung passen würde, noch der notwendige Platz vorhanden ist.

TOPS

Hr. Meyer stellt die Anderungen in der Wahlordnung ver und begründet diese. Es gab diverse Dis-
kussionen uird Hinweise auf'recht'schreiblichefurammatikalische Unstimmigkeiten. Eer Text wird ab-
schließend Frau Heßke zur entsprechenden Überarbeitung vorgelegt. Des Weiteren wurde von eini-
gen Teilnehmern bemängelt, dass die Wahlordnung nicht schriftlich in Papierform an die Beiratsmit-
glieder übergeben wurde. \
Der sachliche lnhält und die jeweiligen Anderungen wurden abgestimmt. Es gab 9 Zustimmungen
und 2 Enthaltungen. Damit ist die Wahlordnung inhaltlich angenommen.

TOP 6

lm Blickpunkt wurde eine ,,Anzeige" durch die Betreibergesellschaft der Seniorenwohnanlage Burg-
straßogesihaltet ('gestaltetwie eine Seite der Bildzeitungl), in der dargestetlt wurde, wie sqhrecklich
es ist, dass in der Anlage keine ukrainischen Flüchtlinge einquartiert werden können.
Der Migrantenbeirat und der Seniorenbeirat haben eine gemeinsame Erklärung abgestimmt und
diese wurde einstimmig angenommen (siehe Anlage).

Die Jahresplanung für die Öffentlichkeitsarbeit ist zukünftig im Seniorenbeirat rechtzeitig zu diskutie-
ren. Dieses Jahr sollte es schnellstmöglich erfolgen.

Die Kommunalfassung des Landes wird aKualisiert. Vorschläge und Hinweise sind bis Juli an den
Seniorenrat einzureichen.

Vorschlägen zur Ehrung von Ehrenamtlern sind bis 03.03.2023 einzureichen.

Die Seniorenpolitischen Leitlinien werden derzeit überarbeitet, Vorschläge/Antrage sind an den Se-
niorenrat einzureichen.

Der Vorschlag eines Weihnachtsessens für bedürftige Bürger, sollte mit den anderen Beiräten be-
sprochen und ggf. gemeinsam umgesetzt werden.

Der Schweriner Seniorenbeirat sucht Kontakt zum Seniorenbeirat Potsdam. Hier sollten wir ein ge-
meinsames Treffen anstreben.


